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CONFERIMENTO DELL’ONOREFICIENZA “TREPUZZI D’ONORE” AL C.T. DELLA 
NAZIONALE ITALIANA MASCHILE DI PALLAVOLO, CAMPIONE D’EUROPA 2021, 
FERDINANDO “FEFE’” DE GIORGI. 
 
PRESIDENTE – Prego assessore Dibella.   
  
ASSESSORE DIBELLA – Grazie Presidente. Premetto che sebbene sia stata una proposta a firma del 
Sindaco, si tratta di una scelta che come le altre è stata pienamente condivisa da tutto il gruppo 
consiliare e senza indugio, devo darne atto, anche in terza commissione. L’onoreficienza di cui 
discutiamo, la Trepuzzi d’onore, rappresenta un riconoscimento simbolico che l’amministrazione ha 
istituito per riconoscere meriti e valori ai nostri concittadini che per le loro capacità si siano distinti 
nell’ambito di una determinata attività e che varcando i confini del territorio comunale siano riusciti a 
imporsi anche in ambito regionale, nazionale, in alcuni casi anche internazionale. Oggi proponiamo di 
conferire l’onoreficienza Trepuzzi d’Onore al C.T. della nazionale italiana maschile di pallavolo, nonché 
campione d’Europa 2021 Ferdinando Fefè De Giorgi, nostro illustre concittadino che in un’estate in cui 
lo sport, nelle sue varie espressioni, ha raggiunto traguardi e successi davvero determinanti, si è imposto 
in ambito internazionale guidando la sua squadra sul podio e conquistando il titolo europeo.   
Il racconto della carriera sportiva di Fefè De Giorgi e dei suoi successi conseguiti nel suo lungo 
percorso da giocatore prima e da allenatore poi è brevemente racchiuso nella nota da cui ha preso avvio 
il procedimento di conferimento della Trepuzzi D’Onore, già approvata in Giunta con delibera 169 del 
18 novembre 2021. Dagli atti che ho appena citato emerge certamente il dato oggettivo relativo alle 
indiscusse capacità e competenze di uno sportivo che nella sua carriera ha conquistato innumerevoli 
successi in ambito nazionale e internazionale. Può tuttavia non scorgersi immediatamente il senso più 
profondo del conferimento di una così prestigiosa onoreficienza che mi preme portare all’attenzione di 
tutto il Consiglio comunale. Rimarcare l’importanza di un percorso così intenso ci consente 
sicuramente di dare la giusta e necessaria rilevanza a quelli che sono i valori che nello sport, come nella 
vita, danno l’opportunità di raggiungere grandi successi. Alla luce di tali premesse Fefè De Giorgi 
rappresenta l’esempio di una luminosa carriera, ma anche e soprattutto il modello di un uomo che ha 
scelto di percorrere una strada complicata e sicuramente faticosa, ma sempre attraversata nel rispetto di 
alti valori, gli unici in grado di supportare il raggiungimento di ottimi risultati. In quest’ottica viene a 
inserirsi il conferimento della Trepuzzi d’Onore a un grande sportivo, uno strumento che consente alla 
nostra amministrazione il sottolineare come lo sport e i valori positivi che tramite lo sport possiamo 
trasmettere alla nostra comunità e in particolare modo alle giovani generazioni, rappresentino un 
efficace mezzo per perseguire e raggiungere i propri obiettivi al massimo delle capacità di ognuno.   
Tanta è l’iniziativa sottoposta oggi all’attenzione del Consiglio comunale quindi, la nostra 
amministrazione intende promuovere una serie di ulteriori azioni, utili a instaurare, incrementare le 
azioni proficue e costanti con le migliori espressioni della cittadinanza e nel caso di specie dello sport, 
che siano di esempio per la nostra comunità e per i nostri giovani. Questo sarà il filo conduttore 
dell’azione di governo, di tutti i programmi già annunciati, che verranno concretizzati nel corso del 
mandato e che di volta in volta discuteremo nell’ottica di incentivare la cultura dello sport e aggiungere 
(incomprensibile) al progetto di costituzione della città dello sport.   
Come gruppo consiliare voteremo a favore della delibera e vi chiedo di votare favorevolmente.   
  
CONSIGLIERE ORLANDI – Il gruppo C’è Fermento ovviamente voterà sì alla proposta 
dell’assessore e del Sindaco, non solo perché apprezziamo la storia sportiva del C.T. De Giorgi che ci 
ricorda che anche dalle piccole provincie, con impegno e dedizione, possono raggiungersi grandi 



risultati. Ma anche perché è residente in un quartiere che ci è molto caro e che certamente sarà sotto i 
riflettori.   
  
PRESIDENTE – Se non ci sono altri interventi passiamo al voto.   
  

VOTAZIONE 
Unanimità dei presenti 

  
PRESIDENTE – Per l’immediata esecutività.   
  

VOTAZIONE 
Unanimità dei presenti 

  
PRESIDENTE – Con questo punto chiudiamo la seduta.   
  
Si ascolta l’inno all’Europa   
 
 
 
 


